

La Barrière de ces Messieurs

Quel est le Gardien

FAUSSES ECRITURES

Boodlage en regle

A force de parler de barrières de péage, les castors ont pris goût à la chose et la pratiquent avec un entrain surprenant.

A preuve ce qui se passe dans les travaux de réparation du palais de justice de Ste-Scholastique, chef-lieu du district de Terrebonne.

Dans une assemblée publique, tenue dernièrement à Ste-Scholastique, M. Ethier, député fédéral des Deux-Montagnes, a dénoncé tout un système de fraude et de vol pratiqué dans les travaux exécutés par le département des Travaux Publics, dont M. Flynn a la direction. On a entré sur les listes de paye, à \$1.25 par jour, les noms de gens qui n'ont jamais été employés à ces travaux. Nombre d'autres ouvriers qui sont portés sur ces listes, à \$3.00 par jour, ont donné des affidavits assermentés, déclarant qu'ils n'ont reçu que \$2.00 par jour. On a inscrit 46 jours de plâtriers à \$3.00, et les ouvriers jurent qu'ils n'en ont donné que 35½ à \$2.00. Un contre-maître est inscrit pour 21 jours à \$2.00, mais il n'a travaillé que 18 jours. Un individu est sur les listes pour 12 quarts de mortier à \$1.00 et n'en a pas fourni : c'est un autre qui a fourni le mortier, pour lequel il a été payé. Il y a \$7.50 pour 500 lbs de blanc de céruse à 1½ cent : or, ce blanc n'a coûté que \$4.50. Il y a une surcharge de \$60 pour une couche de plâtre, c'est-à-dire 1000 verges à 6 cents.

Tous ces brigandages se trouvent dans les listes de paie pour novembre et décembre 1896.

Le procureur général Pelletier, qui était présent quand M. Ethier a exposé tout cela, n'a pas dit mot, pour la bonne raison que M. Ethier avait les preuves en mains.

La barrière, M. Chapais, où est-elle ? Quel en est le gardien ?

Parlez-nous donc un peu de ces brigandages du palais de justice de Ste-Scholastique ; dites-nous donc ce que vous pensez de tout cela, dans votre conscience de castor.

C'est une affaire de p'tit banc, cela ; vite faites revenir votre copain Angers, pour chasser Flynn du pouvoir et instituer une Commission royale.